ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО
Уважаемые коллеги!

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Рязанский государственный университет имени С.А. Есенина» приглашает к сотрудничеству докторантов, аспирантов, соискателей, научных работников, преподавателей высших учебных заведений, желающих опубликовать результаты своих исследований в научном журнале «Вестник Рязанского государственного университета имени С.А. Есенина».

«Вестник Рязанского государственного университета имени С.А. Есенина» - это журнал, главная цель которого качественное освещение различных точек зрения по актуальным проблемам развития различных научных сфер гуманитарного и естественного знания. 

Изданию присвоен международный номер ISSN 2413-2217.

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций (свидетельство о регистрации от 3 ноября 2011 года ПИ № ФС 77-47143).  
Подписной индекс издания №36249 в каталоге агентства «Роспечать». 

Журнал вошел в Российский индекс научного цитирования и размещается в научной электронной библиотеке Elibrary (http://elibrary.ru/title_profile.asp?id=28558). 
Журнал включен в Перечень ведущих журналов и изданий, в которых должны публиковаться основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата и доктора наук (от 01.12. 2015) по следующим научным направлениям (ВАК): 

07.00.00 Исторические науки и археология.

10.00.00 Филологические науки (10.01.00 литературоведение, 10.02.00 языкознание).

25.00.00 Науки о Земле. 
 
Также журнал принимает статьи по следующим направлениям (РИНЦ):
01. 00.00 Физико-математические науки.

03.00.00 Биологические науки 

08.00.00 Экономические науки

09.00.00 Философские науки  

13.00.00 Педагогические науки 

19.00.00 Психологические науки.

В журнале могут быть опубликованы рецензии и отзывы на монографии, учебники, учебные пособия, хроники научных мероприятий. 
Периодичность выхода «Вестника РГУ имени С.А. Есенина» -  4 раза в год. 
Издание осуществляет рецензирование всех поступающих в редакцию материалов, соответствующих ее тематике, с целью их экспертной оценки.

Публикация статей по направлениям РИНЦ осуществляется на бесплатной основе.
Публикация статей по направлениям ВАК осуществляется на платной основе, за исключением аспирантов очной формы обучения, статьи которых публикуются бесплатно.
Стоимость публикации:
1 страница – 450 рублей. 
Образец договора, форма квитанции и реквизиты Рязанского государственного университета имени С.А. Есенина располагаются на сайте журнала http://vestnik.rsu.edu.ru/. 

При отправке материалов электронной почтой убедитесь в их получении, связавшись с редакцией журнала. В течение двух месяцев после отправления материалов по электронной почте Вам будет выслана рецензия, а также информация о включении статьи в план издания и стоимости публикации, после чего производится оплата и оформляется договор. 

Перечень обязательных и дополнительных услуг, а также полная стоимость публикации статьи в журнале определяется договором.

Рукопись статьи и сопутствующие ей документы направляются на редактирование и в печать после поступления средств на счет университета по издательскому договору.
Экземпляры журнала отправляются иногородним авторам в течение трех недель после выхода из печати. Автор может приобрести дополнительные экземпляры по цене, указанной в каталоге агентства «Роспечать».  
Редакция журнала «Вестник РГУ имени С.А. Есенина» просит авторов руководствоваться приводимой информацией и правилами.

1. Комплектность материалов. 

1.1. Рукопись статьи на электронном носителе (СD-R(RW) или электронной почтой) и в печатном виде (требования к оформлению см. ниже).

1.2. Заявка, в которой содержатся сведения обо всех авторах на русском и английском языках (фамилия, имя, отчество (полностью), ученая степень, ученое звание, место работы/ учебы, занимаемая должность (с точным указанием кафедры и вуза), сфера научных интересов, отрасль науки и специальность предполагаемой защиты (для аспирантов, докторантов, соискателей); почтовый адрес с индексом (рабочий и/или домашний), e-mail, телефоны). 

1.3. Рецензия от специалиста в научной области, соответствующей направлению статьи, или экспертное заключение с места работы/учебы (кроме докторов наук). Для электронного варианта используется формат, воспроизводящий подпись и печать.

1.4. Для аспирантов и соискателей кандидатских диссертаций обязательно наличие положительного отзыва научного руководителя. Для электронного варианта используется формат, воспроизводящий подпись и печать.

2. Требования к оформлению статей. 

2.1. К публикации принимаются статьи, выполненные в строгом соответствии с техническими требованиями. Файлы, которые при проверке показывают наличие вирусов или подозрение на вирусы, не принимаются.

2.2. Рукопись статьи должна быть подготовлена в редакторе Word для Windows 1997-2003 или в формате rtf и распечатана в двух экземплярах. Объем статьи – от 0, 5 до 1 п. л. (12-24 с.). Компьютерный вариант статьи оформляется в виде единого файла, включающего полный текст, аннотацию и ключевые слова (на русском и английском языках), таблицы, иллюстрации, ссылки, библиографический список. Сопроводительные документы (заявка, рецензия, отзыв) прилагаются отдельными файлами.

2.3. Параметры страницы: верхнее поле – 20 мм, нижнее- 20 мм, правое-20 мм, левое – 30 мм. Шрифт New Roman, кегль 14, интервал 1, 5. Абзацный отступ – 1, 25 см. Номера страниц проставляются в центре нижнего колонтитула.
На первой странице статьи помещаются: развернутый шифр УДК, ниже - на русском языке название статьи, инициалы и фамилии авторов, аннотация и ключевые слова.

Аннотация должна адекватно представлять содержание статьи. Объем аннотации – 150-200 слов. Ключевые слова и фразы идут в алфавитном порядке, выполняются курсивом. Максимальное количество выражений – 5-7, количество слов в каждом – не более 3. 

2.4. В статье обязательны ссылки на научную литературу. Ссылки на неопубликованные работы (за исключением диссертаций) не допускаются. Нумерация производится арабскими цифрами (1, 2, 3, 4, 5, и т.д.). Постраничные ссылки (шрифт Times New Roman, кегль 12, единичный интервал) должны быть оформлены в соответствии с ГОСТ.Р.7.05-2008.
2.5. Список использованной или рекомендованной литературы помещается в конце статьи в алфавитном порядке и оформляется в соответствии с ГОСТ 7.1-2003. 

2.6. После списка использованной литературы следует информация на английском языке: фамилия автора, название статьи, ключевые слова и аннотация. 

2.7. В конце статьи автор ставит подпись, удостоверяющую то, что статья публикуется впервые. В случае, если статья коллективная, обязательны подписи всех авторов. Для электронного варианта используется формат, воспроизводящий подпись. 
3. Порядок рецензирования статей. 

Редакция принимает статьи от авторов и в случае положительного результата независимой экспертизы включает в очередной номер журнала в порядке поступления. Редакционная коллегия организует рецензирование статей оставляет за собой право вносить редакторскую правку и отказать автору в публикации. В случае отклонения материала рукописи и электронные носители не возвращаются, а автор получает отрицательное экспертное заключение с обоснованием отказа.
Перепечатка материалов и использование их в любой форме, в том числе в электронных СМИ, возможны только с письменного разрешения редакции. При перепечатке материалов ссылка на журнал «Вестник РГУ имени С.А. Есенина» обязательна. 
C требованиями к оформлению статей и образцами можно ознакомиться на сайте журнала http://vestnik.rsu.edu.ru/. 
Адрес редакции: 390046, г. Рязань, ул. Свободы, 46; e-mail: vestnik@rsu.edu.ru.

Статьи присылайте по адресу: i.erlihson@rsu.edu.ru; a.reshetova@rsu.edu.ru.

С информацией о журнале, а также с архивом номеров можно ознакомиться просмотреть архив номеров на сайте «Вестника» http://vestnik.rsu.edu.ru/.
Уважаемые коллеги! 
Редакция заинтересована в расширении круга авторов и публикации исследований различный научных школ. Приглашаются к сотрудничеству специалисты и ученые, интересующиеся проблемами современной науки. Мы будем благодарны Вам за распространение информации о нашем журнале среди Ваших коллег.
Information letter

Dear colleagues!

The Federal State Budget Educational Institution of Higher Education Ryazan State University named for S.A. Yesenin invites scholars, scientists, PhD students, research workers, and professorial staff to submit their research for publication in the Bulletin of Ryazan State University named for S.A.Yesenin academic journal.

The Bulletin of Ryazan State University named for S.A.Yesenin is an academic journal aimed at quality research on topical issues of sciences and humanities.

The International Standard Serial Number is ISSN 2413-2217.

The journal is registered by the Federal Service for Supervision in the Sphere of Telecom, Information Technologies and Mass Communications (Roskomnadzor) on November 3, 2011. The Registration Number is PI No FS 77-47143.
The subscription code in the Rospechat catalogue is 36249. 

The journal is included in the Russian Science Citation Index System and can be accessed at the following URL: http://elibrary.ru/title_profile.asp?id=28558.
The academic journal is included in the List of the leading peer-reviewed scholarly journals recommended by the Higher Attestation Commission  (HAC) for publication of thesis results (of 01.12.2015)  in the following spheres:

07.00.00 History and archeology.

10.00.00 Philology (10.01.00 -Literary Criticism, 10.02.00 - Linguistics).

25.00.00 Geoscience. 

 
The academic journal welcomes articles in the following spheres (Russian Index of Scientific Citation (RISC):
01. 00.00 Physics and Mathematics.

03.00.00 Biology. 

08.00.00 Economy.

09.00.00 Philosophy.  

13.00.00 Pedagogy. 

19.00.00 Psychology.

The academic journal also welcomes monograph reviews, textbook reviews, manual reviews, etc.

The journal is published 4 times a year.

Manuscripts submitted for publication are first reviewed by the Editorial Board, who organize peer-reviewing of the manuscripts by selecting reviewers from experts in the field.
RISC articles are published for free.

The authors of HAC articles, unless they are PhD students of full-time education, have to pay for publication. 

The journal publishes papers in Russian, as well as in English as the language of intercultural communication. It is possible to submit an article in German or French, by way of exception.
 Publication fee:

1 page – 450 rubles. 

A sample contract, a sample receipt and the bank account details of Ryazan State University named for S.A.Yesenin can be found on the site of the journal: http://vestnik.rsu.edu.ru/. 
Please e-mail your materials, and contact the editorial staff to make sure that your materials have been received.

Within two months after your article has been e-mailed, you will receive a peer review together with the information about the time of publication and publication fee. After that you are to pay publication charges and sign a contract. 

The list of mandatory and additional services provided by the journal and the total amount of publication charges are stipulated in the contract.

The submitted manuscripts and the associated documents are sent for peer review and are considered accepted for publication only after successful payment of publication charges. 

Authors will receive a copy of the journal within three weeks of publication. Authors may purchase journal copies at the price stipulated in the Rospechat catalogue.

Please read these instructions carefully and follow them closely to ensure that the review and publication of your paper is as efficient and quick as possible.

1.  Please provide the following:

1.1 An electronic copy of the manuscript on СD-R(RW) or as an e-mail attachment and a printed copy of the manuscript (see formatting guidelines below).

1.2. A cover letter containing the authors’ last names, first names, and patronymics, their academic degrees, their affiliation, their position (specify the department and the university they belong to), their research interests, their specialization (for PhD students), their postal addresses (work and/or home), their e-mails, their telephone numbers. The cover letter should be completed both in Russian and in English (see the sample).

1.3. A review conducted by a competent scholar or scientist specializing in the area of expertise, or an expert report provided by the organization to which you belong (unless you have a PhD). Note that printed reviews should be scanned and saved in PDF format so that the stamps and the signatures were preserved.

1.4. PhD students must present positive reviews conducted by their supervisors. Note that printed reviews should be scanned and saved in PDF format so that the stamps and the signatures were preserved.
2. Style Guidelines.
2.1. All manuscripts should be thoroughly and accurately proofread and edited. All manuscripts should be formatted in such a way so as to meet the standard conventions of the journal. Files that seem to contain viruses are rejected.

2.2. Please submit your manuscript in Microsoft Word 1997-2003 or RTF formats. Please send us two printed copies. The electronic version of the manuscript should be saved as one file and should include text, abstract, key words (in Russian and in English), formulae, tables, illustrations, references, bibliography. The manuscript should be 8-16 pages long. The cover letter and reviews should be saved as separate files.

2.3. Margin requirements are the following: top margin – 20 mm, bottom margin – 20 mm, right margin – 20 mm, left margin – 30 mm. For the article content use 14 point Times New Roman font style and 1.5 line spacing. Paragraphs should be indented 1.25 cm. Page numbers should be bottom centered. The first page of the manuscript should contain a UDC number. The title of the article, the initials and surname of each author should be followed by the abstract and the key words. The abstract must clearly state the purpose of the research, the results and the conclusions. The abstract should be no more than 5-20 lines. The key words should be presented in alphabetical order and in italics. Please provide 5 to 7 key words or short phrases. The key words should not repeat the title but should be present in the abstract and in the text.

2.4. Citing references in order to acknowledge your sources and give credit where credit is due is compulsory to all scientific research papers. You cannot cite an unpublished work (unless it is a dissertation). Taking another person’s work without due acknowledgement is forbidden. Use Arabic numerals (1, 2, 3, 4, 5, etc.). 
2.5. The bibliography is placed at the end of the paper. The sources should be arranged in alphabetical order.
2.6. The bibliography should be followed by the author’s last name, the title of the paper, the key words, and the abstract in English.

2.9. The article must be signed by the author to certify that it has not been published before. If the paper has multiple authors, each of them must sign it. Note that for electronic versions the signature(s) must be scanned and embedded into the text in TIF or IPG formats.
3. Peer review principles and procedure.

Manuscripts submitted for publication undergo per review and after receiving positive reviews are accepted for publication. The date of publication of accepted articles depends on the number of articles awaiting publication. The editorial board, who organize peer-reviewing of the manuscripts, have a right to introduce textual amendments and reject manuscripts. The editorial board sends to authors copies of reviews or motivated rejections. Manuscripts and disks are not returned. 

The articles published by the Bulletin of Ryazan State University named for S.A.Yesenin academic journal can be reprinted only with prior permission from the journal editors. The source should be fully cited.
Submission requirements and sample articles can be found at the following URL: http://vestnik.rsu.edu.ru/.
Postal address: 46 Svoboda St, Ryazan 390000, Russia; e-mail: vestnik@rsu.edu.ru.

Articles should be submitted at: i.erlihson@rsu.edu.ru or at a.reshetova@rsu.edu.ru.

The information about the academic journal and online journal archives can be accessed at www.vestnik.rsu.edu.ru 

Dear colleagues! 

The Editorial Board welcomes submissions from all fields of research and from any source. We invite scholars and scientists interested in the contemporary issues in the field of sciences and humanities to submit their research for publication. We will be grateful if you share the information about our journal with your colleagues.

